



Rotary
International

56

国際ロータリー第2800地区
山形北ロータリークラブ

2023-2024年度 ガバナー 伊藤 三之

国際ロータリーのテーマ



世界に希望を生み出そう

2800地区のテーマ

ロータリーを語ろう
そして ロータリーを楽しもう

山形北ロータリークラブのテーマ

ロータリーを好きになり、
ロータリーをおもしやぐする



山形北ロータリークラブ会長
小関 真一

2023-2024年度
国際ロータリー会長
ゴードン R. マッキナリー

会長／小関真一 幹事／伊藤 誠
事務所／山形市香澄町2-9-21 株式会社アムテクニカル TEL 090-1445-4120 FAX 642-1618

きょうの例会

第2631回

2024年(令和6年) 2月29日 No. 24

ひな祭り例会

亀松閣

「I.M.」インターナショナルミーティング

■歓迎の言葉



ホストクラブ代表
白田眞人 氏

現在私たちの仕事や生活にデジタルは欠かせないものになっています。しかし、この分野で日本は先進諸外国に比べ遅れているという指摘もあります。

膨大なデータをどう活かすか。私たちはロータリアンとして時代の要請に積極的に対応することを自覚し、実践しその効果を共有することにより社会貢献していきましょう。

■基調講演



日本経済新聞社
コメンテーター
村山恵一 氏

演題：膨張するAIの光と影～テクノロジーを社会にどう生かすか～

2022年11月に公開されたChatGPTが話題を集めしており、その先にも注目が集まることが予想されます。このAIは、簡単な指示で素晴らしいイラストを生み出すなど、驚くべき機能を持っています。このような進化は、我々がまさに新たな時代に生きていることを感じさせます。同時に、アメリカのテクノロジー大手企業5社の好調な決算が、株式市場においても大きな存在感を示しています。今はデータの時代であり、データが価値を生む重要な時代です。

2001年から2011年までの11年間は前向きで明るいポジティブな時代でしたが、2012年から2022年までの11年間は脅威に満ちた時代でした。AIの急速な進歩に伴い、リスクも増大しています。しかし、リスクに対処しつつ、プラスの要素を引き出すことが求められています。経営者は自身がどのような経営を行いたいかを明確にし、社会を変革したいという情熱を持つことが重要です。我々が目指す世界を実現するための鍵は、テクノロジーにあります。パワフルなテクノロジーは無駄にすることなく活用するべきです。そして、我々一人一人がステークホルダーであり、今日の講演をきっかけに、新たな気づきや行動を起こしていくことを期待します。

■講評



RI 第2800地区
ガバナー
伊藤三之 氏

AIの光と影についての講演は、ロータリーの社会奉仕の観点からも興味深いものでした。講師の先生も指摘されているように、優れたテクノロジーを効果的に活用することが肝要です。一方で、ロータリーは効率性よりも世のため人のために尽力する非効率ながらも人間らしい活動を重視しています。テクノロジーやAIに疲れた時、ロータリーの活動に戻ってきて一緒に楽しんでみましょう。

次週の例会

ゲスト卓話 吉村 和文 氏

3月7日(木) p.m.0:30 山形グランドホテル

第2630回例会

2024年（令和6年）2月17日（土） 場所：パレスグランデール

点 鐘 p. m. 2:30

ロータリーソング 奉仕の理想

今週のロータリーレート 1 ドル＝149円



せっかくの人生
楽しく生きなきや
もったいない！
充実感溢れる日々を…

野村 書

ホームページアドレス <http://yamagatanorth-rc.jp/>

月曜日

山形西 山形グランドホテル
山形イブニング*パレスグランデール

火曜日

山形南 パレスグランデール
山形中央 ホテルメトロポリタン山形

水曜日

山形 山形グランドホテル

金曜日

山形東 ホテルメトロポリタン山形

★は夜間例会(山形・山形中央は5週のみ)

●近隣クラブ例会案内

100%例会にご協力下さい。

欠席したらメイクアップして下さい。